



Nacho Mier celebra asamblea de Reforma Electoral en La Libertad y acusa ataque mediático (FOTOS Y VIDEO)

En su visita a la junta auxiliar de La Libertad con motivo de una asamblea informativa por la Reforma Electoral y junto a presidentes y expresidentes de la comunidad, el líder de la fracción de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco dijo que ha recibido ataques mediáticos desde dentro del partido obradorista, por lo que llamó a comprender que la Cuarta Transformación consiste en unidad y respaldo de los intereses de la ciudadanía.

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/70274-nacho-mier-celebra-asamblea-de-reforma-electoral-en-la-libertad-y-acusa-ataque-mediatico-video